

Neubau Fernwärme

Andreas Heusler-Strasse, Basel

bertschmann



Bauherr IWB Industrielle Werke Basel
Bauleitung Gruner Gruneko AG, Basel
Bauführer Frank Balmer
Polier Ruedi Lüdi

Bausumme CHF 400 000.00
Bauzeit März 2018 – Juni 2018
Arbeitsgattung Tiefbau

Projektbeschreibung

Die gesamte Andreas Heusler-Strasse wurde aufgerissen und wir haben neue Fernwärmeleitungen verbaut. Zwei Liegenschaften wurden erschlossen. Abschliessend erhielt die Strasse einen neuen Belag.

- » Werkleitungsbau
- » Strassenbau
- » Pflasterung